

# FESTIVAL BUGATTI 2025 : LES 20 ANS DE LA VEYRON, HOMMAGE À UNE ICÔNE QUI A RÉVOLUTIONNÉ LE MONDE AUTOMOBILE



Il y a vingt ans, la vision audacieuse du Prof. Dr. Ferdinand K. Piëch a bouleversé à jamais l'univers automobile. Sa création, la Bugatti Veyron — une hypersportive qui a redéfini les limites du possible — a tout révolutionné. Deux décennies plus tard, la Veyron reste une œuvre d'art convoitée par les passionnés et les collectionneurs, une icône absolue qui mérite un hommage à la hauteur de son héritage.

Cette année, le Festival Bugatti célèbre le début des 20 ans de la Veyron — un anniversaire marquant, rendant hommage à une icône qui a transformé non seulement Bugatti, mais aussi l'ensemble de l'univers automobile.

Pour immortaliser cet anniversaire exceptionnel, Bugatti dévoile le logo « 20 Years of Veyron », qui intègre le drapeau tricolore français aux côtés de la signature de Pierre Veyron. Plus qu'un simple emblème, il incarne deux décennies d'ingénierie visionnaire, d'innovation audacieuse et de design d'exception, tout en rappelant les racines alsaciennes et l'héritage français de la marque.

La Veyron symbolise la rencontre entre deux héritages d'exception : le génie artistique et la quête perpétuelle de perfection d'Ettore Bugatti ; et la volonté inflexible du Prof. Dr. Ferdinand K. Piëch, qui fit renaître la marque en repoussant les limites de l'innovation. Le tout en rendant hommage à Pierre Veyron, dont l'esprit de compétition continue de vivre dans le roadster qui porte son nom.

Dotée de 1 001 PS, capable de dépasser les 400 km/h et façonnée avec un savoir-faire d'orfèvre, la Bugatti Veyron a redéfini les standards de la performance dans le monde automobile. Sa conception a nécessité des prouesses techniques sans précédents, consacrant Bugatti au sommet de l'excellence automobile. Son héritage, intact deux décennies plus tard, continue d'inspirer et de guider la vision de la marque.

Chaque année, à l'approche de l'anniversaire de la naissance d'Ettore Bugatti, le 15 septembre 1881, la ville de Molsheim en Alsace devient le théâtre d'une célébration unique dédiée à l'histoire de la marque. L'édition 2025 du Festival Bugatti s'annonce incontournable et hautement symbolique, puisqu'elle rendra hommage à la fois à la vision intemporelle d'Ettore et à l'influence déterminante du Prof. Dr. Ferdinand K. Piëch sur le destin de Bugatti.

Organisé par les Enthousiastes Bugatti Alsace (EBA), le Festival Bugatti 2025 culminera le dimanche au Parc des Jésuites de Molsheim, où passionnés et visiteurs pourront admirer toute la richesse du patrimoine de la marque. Des modèles historiques aux créations contemporaines — parmi lesquelles plusieurs Veyron — seront exposés au public, offrant une vitrine exceptionnelle de décennies d'ingénierie visionnaire et de design d'exception. La célébration trouvera son apogée avec un défilé dans les rues de Molsheim.

« La Veyron a marqué un jalon dans l'histoire de l'automobile, et vingt ans plus tard, elle demeure le symbole de notre ambition. Cet anniversaire est l'occasion de rappeler la manière dont la Veyron a non seulement redéfini la notion de performance et le luxe, mais aussi façonné l'identité même de Bugatti. Son héritage continue d'inspirer chacun des modèles que nous concevons aujourd'hui. L'édition 2025 du Festival Bugatti célèbre à la fois les accomplissements extraordinaires de la Veyron et l'esprit intemporel de savoir-faire et de passion qui guide notre marque. »

HENDRIK MALINOWSKI  
DIRECTEUR GÉNÉRAL DE BUGATTI

---

<sup>1</sup>Veyron: